
ベトナムの軽車両（馬）

馬が道路を歩いている写真が見つかりました

実は、写真を撮っている後ろ側が

競馬場になっていて、

馬を運んでいる途中なんですねぇ。

 

前に、ビワイチアワイチをしていたときに、

馬に乗った少年が、道路を

パッカパッカと通っていました

 

日本では、馬は軽車両として

扱われるので、自転車と同じで

車道を通っても良いらしいのです
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嫁の話によると、道路には

車が通るので、相当訓練された

馬でないとパニックを起こすらしい、

ということです。

 

私は、うま年なので、

今度、

乗馬にチャレンジしたいと思います。

落とされそう・・・

http://cycle.blogmura.com/roadbike/

